
Ayuntamiento de Villarejo de Salvanés

  ACTA 

Expediente nº: Órgano Colegiado: 

PLN/2022/1 El Pleno 

 

DATOS DE CELEBRACIÓN DE LA SESIÓN 

Tipo Convocatoria Ordinaria

Fecha 4 de febrero de 2022 

Duración Desde las 20:05 hasta las 22:00 horas 

Lugar Sala de Artes Escénicas la Fábrica 

Presidida por JESUS DIAZ RABOSO 

Secretario Ángel Lozano Coello 

 

ASISTENCIA A LA SESIÓN 

DNI Nombre y Apellidos Asiste

70073602P ADRIAN DIAZ DOMINGO SÍ

50871748A Antonio Rivas Ayuso NO

70052174Q Francisco Javier Jimenez García SÍ

52537011C Isidoro León Sánchez SÍ

50848647V JESUS DIAZ RABOSO SÍ

51657907E Juan Carlos González Redondo SÍ

70513325V MARIA DEL CARMEN VELLISCA SÁNCHEZ SÍ

51595923T Manuel Díaz Orcera SÍ

02537124V Maria del Carmen Fraile Martinez SÍ

25966264T Miguel Martínez Cruz SÍ

51905903D Mª Angeles Garcia Huertes SÍ

46857230C Mónica Garcia Iglesias SÍ

50886517Y Silvia Martínez Domingo SÍ
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Ayuntamiento de Villarejo de Salvanés

34915598B Ángel Lozano Coello SÍ

Excusas de asistencia presentadas:
1. Antonio Rivas Ayuso:
«Baja médica»

 

 

Una vez verificada por el Secretario la válida constitución del órgano, el Presidente abre 
sesión, procediendo a la deliberación sobre los asuntos incluidos en el Orden del Día

 

A) PARTE RESOLUTIVA 

 

Aprobación del acta de la sesión anterior NOVIEMBRE 2021

Favorable Tipo de votación: Unanimidad/Asentimiento

Se aprueba por unanimidad

 

Aprobación del acta de la sesión anterior JUNIO 2021

Favorable Tipo de votación: Unanimidad/Asentimiento

Se aprueba por unanimidad.

 

Aprobación si procede de la subsanación de errores en la plantilla del 
presupuesto 2022 (Exp. 4941/2021).

Favorable Tipo de votación: Ordinaria
A favor: 9, En contra: 0, Abstenciones: 3, Ausentes: 0

 
El Sr. Alcalde explica que se trata de subsanar los errores materiales observados 
en el documento “Plantilla de Personal” anejo al Presupuesto, referidos a algunos 
de los perfiles profesionales en cuanto a la categoría de los mismos, estando 
presupuestadas ya en el presupuesto aprobado inicialmente las cantidades 
correctas.
 
 
 
Dª Silvia Martínez se muestra de acuerdo al tratarse de errores materiales, pero 
su grupo se abstendrá al haber sido ésta su postura ante el acuerdo de 
aprobación inicial.
 
 
 
Ciudadanos a favor 4, PSOE a favor 5, PP abstención 3.
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Ayuntamiento de Villarejo de Salvanés

 

Aprobación si procede de la subsanación de errores materiales en el 
acuerdo relativo a la compra de m2 finales en la UE23 (Exp. 44/2021).

Favorable Tipo de votación: Unanimidad/Asentimiento

El Sr. Alcalde explica que se trata de completar mediante compra los metros 
cuadrados que faltan para que la parcela a ceder al ayuntamiento por el 
desarrollo de esta UE (cuyo inicio se remonta al 2013) a fin de que cumpla la 
superficie exigible como parcela mínima, siend0o el total de m2 a comprar de 
10,44 en lugar de los 8 m2 inicialmente calculados en 2016 en que se adoptó el 
correspondiente acuerdo de compra, tras la corrección de la que han dado cuenta 
los Servicios técnicos municipales.
 
 
 
Se aprueba por unanimidad de los Sres. Asistentes
 
 

 

Aprobación si procede del proyecto inicial de reparcelación y 
urbanización de la UE18 (Exp. 4182/2019).

Favorable Tipo de votación: Unanimidad/Asentimiento

 
 
El Sr. Alcalde explica que se trata de, una vez aprobado el oportuno convenio 
urbanístico, proceder a la aprobación inicial de los proyectos de Reparcelación y 
Urbanización de dicha UE para continuar con su desarrollo.
 
 
 
Se aprueba por unanimidad de los Sres. Asistentes
 
 
 

 

Aprobación si procede de la subvención definitiva a deportistas 
individuales 2021 (Exp. 971/2021).

Favorable Tipo de votación: Unanimidad/Asentimiento

 
D. Adrián Díaz da cuenta detallada del resultado de la reunión de la Mesa de 
valoración mediante la lectura del acta de dicha sesión.
 
 
 
Dª Silvia Martínez muestra su conformidad a pesar de no haber acudido a la 
referida sesión por motivos laborales.
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Ayuntamiento de Villarejo de Salvanés

 
 
 
Se aprueba por unanimidad de los Sres. Asistentes
 
 
 

 

Aprobación si procede de las bases a entidades deportivas 2022 (Exp. 
273/2022).

Favorable Tipo de votación: Unanimidad/Asentimiento

 
D. Adrián Díaz da cuenta de la motivación de estas subvenciones, que pretenden 
apoyar la realización de este tipo de actividades, así como de los puntos 
principales de las Bases (objeto, plazos, procedimiento, dotación, etc.)
 
 
 
Dª Silvia Martínez muestra su conformidad al igual que en años anteriores.
 
 
 
D. Juan Carlos González se muestra también de acuerdo y se felicita por que estas 
tres bases que hoy someten a pleno se presenten con esta prontitud, y solicita 
que si bien el plazo de resolución de este procedimiento es de tres meses no se 
agote este plazo, sino que se agilice y que la Mesa de valoración se reúna cuanto 
antes.
 
 
 
El Sr. Alcalde agradece el comentario, pero matiza que el referido plazo de tres 
meses es computas tras agotarse el plazo de justificación, es decir, va por detrás, 
no por delante, pues se exige acreditar ciertas participaciones a lo largo de 2022. 
La Mesa de las de 2021, por ejemplo, se reunió en diciembre, pero al no haber 
pleno en ese mes no ha sido posible proponer la aprobación final hasta éste de 
hoy, por eso se ha tardado más.
 
 
 
Se aprueba por unanimidad de los Sres. Asistentes
 

 

Aprobación si procede de las bases a deportistas individuales 2022. (Exp. 
276/2022).

Favorable Tipo de votación: Unanimidad/Asentimiento

 
D. Adrián Díaz da cuenta de la motivación de estas subvenciones, que pretenden 
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Ayuntamiento de Villarejo de Salvanés

apoyar la realización de este tipo de actividades, así como de los puntos 
principales de las Bases (objeto, plazos, procedimiento, dotación, etc.)
 
 
 
Dª Silvia Martínez muestra su conformidad al igual que en años anteriores.
 
 
 
Se aprueba por unanimidad de los Sres. Asistentes
 

 

Aprobación si procede de las bases a entidades culturales 2022. (Exp. 
154/2022).

Favorable Tipo de votación: Unanimidad/Asentimiento

 
Dª Mónica García da cuenta de los puntos principales de las Bases (objeto, plazos, 
procedimiento, dotación, puntuación, etc.).
 
 
 
Dª Silvia Martínez muestra su conformidad al igual que en años anteriores.
 
 
 
Se aprueba por unanimidad de los Sres. Asistentes
 

 

Aprobación si procede del convenio de la asociación hogar del 
pensionista 2022 (Exp. 279/2022).

Favorable Tipo de votación: Unanimidad/Asentimiento

 
Dª Mª del Carmen Fraile da cuenta de los puntos principales del convenio, según 
viene firmándose anualmente (objeto, cuantía, fines, etc.)
 
 
 
Dª Silvia Martínez muestra su conformidad al igual que en años anteriores.
 
 
 
Se aprueba por unanimidad de los Sres. Asistentes
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Ayuntamiento de Villarejo de Salvanés

B) ACTIVIDAD DE CONTROL 

 

Decretos

 
Se da cuenta de los decretos emitidos desde la última dación de cuenta al pleno.
 
 
 
Quedan enterados los Sres. Concejales.
 

 

Mociones

 
1. Moción que presenta el grupo PSOE para la creación de un Consejo Municipal de 
Cultura y la inclusión en la Red de Teatros de la Comunidad de Madrid 
 
 
 
Por el PSOE se presenta la que se adjunta a esta acta, de cuya motivación da 
lectura Dª Mª Carmen Vellisca.
 
 
 
Se acuerda la urgencia de su debate por unanimidad.
 
 
 
Dª Silvia Martínez muestra su conformidad y apoyo. Villarejo Cuenta con grupos 
de danza y teatro, por lo que su incorporación a la Red es positiva.
 
El Sr. Alcalde subraya el compromiso municipal con la realización de este tipo de 
actividades y se remite a lo realizado, incluso durante la pandemia, pero vistos los 
condicionantes existentes para la incorporación a esta red (equipo técnico, 
personal, etc.) duda de que se cumpla actualmente. En este sentido, señala que 
se está trabajando de cara a la construcción dentro del PIR de un centro 
polivalente, iniciativa a la que espera se sumen los grupos según vaya avanzando, 
así como que pronto Patrimonio desbloquee la rehabilitación de la Segunda Fases 
de la Tercia, obra también PIR.
 
D. Juan Carlos González manifiesta desconocer la iniciativa referente al centro 
polivalente, y propone que ante las dificultades que suelen rodear la ejecución de 
los proyectos PIR, se intente acondicionar este espacio actual de La Fábrica en los 
requisitos necesarios para entrar en la red.
 
El Sr. Alcalde entiende esta postura pero reitera que le parece que la normativa 
urbanística hará inviable esa actualización actualmente, pero se consultará a los 
técnicos para comprobar su viabilidad.
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Ayuntamiento de Villarejo de Salvanés

 
Se aprueba por unanimidad de los Sres. asistentes
 
 
 
2. Moción que presenta el Grupo PSOE en beneficio y fomento de la Biblioteca municipal.
 
 
 
Por el PSOE se presenta la que se adjunta a esta acta, de cuya motivación da 
lectura D. Juan Carlos González
 
 
 
Se acuerda la urgencia de su debate por unanimidad.
 
 
 
Dª Silvia Martínez indica que se abstendrán, pues si bien ven correcto el fondo de 
la moción, no se ha hecho un estudio exhaustivo de necesidades, costes reales y 
cómo se llevaría a cabo.
 
El Sr. Alcalde reconoce que esto es cierto, pero precisamente de lo que se trata es 
de trabajar en esto durante este año, empezando por realizar la necesaria 
ampliación de personal, que ya se ha previsto en el presupuesto de este ejercicio.
 
D. Juan Carlos González subraya que en efecto no se trata de una propuesta a 
corto plazo, sino que habrá que cuantificarla.
 
 
 
PSOE a favor 5, Ciudadanos a favor 4, PP abstención 3.
 
 
 
3. Moción el Grupo Ciudadanos para la puesta en marcha de un proyecto de economía circular 
para Villarejo de Salvanés.
 
 
 
Por Ciudadanos se presenta la que se adjunta a esta acta, de cuya motivación da lectura El Sr. 
Alcalde.
 
 
 
Se acuerda la urgencia de su debate por unanimidad.
 
 
 
Dª Silvia Martínez agradece ese interés por el medio ambiente, aunque están 
viendo unas podas muy drásticas y oyen quejas de vecinos, se ve mucha 
suciedad, mascarillas, y les preocupa, pero se abstendrán al considerar que faltan 
datos, sobre todo en el punto 5, y quizá habría sido mejor haberse reunido antes 
para ver los costes de esta cesión al municipio contrastándolos con los que 
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Ayuntamiento de Villarejo de Salvanés

actualmente soporta.
 
D. Juan Carlos González se muestra a favor, ya se presentó conjuntamente hace 
tiempo una moción parecida. A su debido tiempo habrá que hacer un estudio 
técnico-económico de cada apartado propuesto. Lo que se propone ahora es para 
ir estudiando viabilidades y proyectos.
 
El Sr. Alcalde explica más detenidamente los grandes objetivos de esta moción, 
dando cuenta detallada de cómo está trabajando ahora esta planta de 
transferencia y de que ya ha habido contactos con la Comunidad de Madrid y se 
han presentado iniciativas. Asimismo, repasa detalladamente las demás medidas 
propuestas (aljibes para la mejor gestión de las aguas pluviales, placas solares en 
los edificios municipales, entre otras), todas ellas especificadas en la moción.
 
Respecto a las cuestiones planteadas por la concejala, señala que las podas no 
han sido drásticas, sino progresivas a lo largo de tres años, mencionando 
especialmente el buen hacer y la profesionalidad de los trabajadores municipales, 
que no le parece criticable, e insiste en su compromiso con el medio ambiente, 
como demuestra la plantación de 1000 árboles en el municipio, algunos de 
especies en peligro de extinción, dando cuenta de las zonas de plantación y del 
número de árboles plantados. Asimismo, en cuanto a costes, subraya la mejora de 
la gestión realizada (5000 euros para todos los árboles del municipio) respecto al 
coste que sólo 60 árboles en c/ San José y la Ermita supusieron para el 
ayuntamiento (22000 euros).
 
Dª Silvia Martínez pide conste en acta que ella en ningún momento ha 
mencionado a los empleados municipales, cuyo trabajo respeta y valora.
 
El Sr. Alcalde aclara haberlos mencionado para poner en valor su trabajo al 
referirse la Sra. Concejala a “podas drásticas”.
 
 
 
Ciudadanos a favor 4, PSOE a favor 5, PP abstención 3.
 

 

 

C) RUEGOS Y PREGUNTAS 

 

Ruegos y preguntas

 
D. Miguel Martínez formula la pregunta que se adjunta a la presente acta, de cuyo 
texto da lectura, añadiendo su sorpresa por haber dicho el Alcalde que estas 
podas no son drásticas cuando en la legislatura anterior manifestó no estar de 
acuerdo con las podas drásticas.
 
 
 
El Sr. Alcalde reitera que la poda de este año es consecuencia de las de años 
anteriores, las fotografías lo demuestran, no se han hecho de una vez, y cada 
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Ayuntamiento de Villarejo de Salvanés

árbol, además, ha sido podado según su tipología, su estado, su altura, y lo insta a 
que vea cómo se ha podado en municipios aledaños. Y en todo caso, la tala ha 
sido siempre la última opción, habiéndose realizado incluso traslados, por ejemplo 
el de tres palmeras.
 

 

 

 

DOCUMENTO FIRMADO ELECTRÓNICAMENTE 
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